

En 1967, suite à une des recommandations du rapport Lindsay sur les loisirs de 1964, des représentants de la ville et de la Commission scolaire régionale du Lac-Saint-Jean forment un comité pour étudier les collaborations possibles dans le domaine des services culturels et récréatifs. Le comité, comme beaucoup d'utilisateurs, trouve le centre Édouard-Moffatt désuet. Il recommande donc à la municipalité de localiser les aménagements sportifs qu'elle envisage, comme une piscine intérieure, un aréna et un terrain de baseball avec gradins, en périphérie du complexe scolaire d'Alma, près de la rue Saint-Luc.

En 1972, la Ville d'Alma présente le nouveau projet de complexe sportif greffé au Campus B qui sera inauguré en 1975. Les nouvelles installations comprennent une centrale administrative pour le Service des parcs et de la récréation, un

service d'équipement, des salles diverses, un restaurant, deux patinoires, deux gymnases doubles et une piscine avec gradins. La Commission scolaire régionale Lac-Saint-Jean et la ville d'Alma s'entendent pour nommer le nouveau complexe sportif CREPS, ce qui signifie Centre Régional d'Éducation Physique et des Sports. Renommé Centre Mario-Tremblay en 1999, il sera entièrement réaménagé de 2012 à 2016.

